

DES NEO-BEZONNAIS MALTRAITES

Au sud de la rue Edouard Vaillant, le quartier du Centre est en zone bleue, du fait de l'attractivité du lieu liée au tramway. Les résidents ont en principe un macaron qui leur permet de stationner sans prendre de PV. Malheureusement, la municipalité ne distribue plus ces précieux macarons aux nouveaux arrivants. Depuis 3 ans, la nouvelle majorité n'a rien fait, prétextant une refonte du stationnement. Une telle injustice est scandaleuse. Il ne peut y avoir une règle pour les anciens Bezonnais et une autre pour les nouveaux. Nous demandons fermement la fin de telles discriminations envers nos concitoyens.

M. Roullier, S. Chassang, conseillers municipaux

contact: m.roullier@mairie-bezons.fr